

BIG ISSUE

Bupati Samosir Terima Audiensi Unika ST. Tomas dan STikes Elisabeth Medan

Karmel - SAMOSIR.BIGISSUE.ID

Feb 2, 2023 - 21:46



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST didampingi kepala Dinas Pendidikan Jhonson Gultom dan kepala Dinas Kadis Kesehatan Dina Hutapea menerima kunjungan wakil Rektor Bidang Kerjasama Unika St. Thomas dan perwakilan Stikes Elisabeth Medan di Ruang Kerjanya

Kehadiran wakil Rektor Unika St. Thomas Medan tersebut membawa program peningkatan kualitas pendidikan sedangkan STIKes Elisabeth Medan membawa program pengembangan kesehatan di Kabupaten Samosir. Rabu 01 Februari 2023

Wakil Rektor Bidang Kerjasama Unika St. Thomas Medan, Godlif Sianipar menyampaikan keinginan Universitas Katolik (UNIKA) St. Thomas Medan untuk membuka cabang di Kabupaten Samosir dan melaksanakan dan membuat 3

program studi dibuka cabangnya di Samosir yaitu program studi pertanian, pariwisata dan PGSD.

“Untuk lokusnya, studi pertanian rencananya akan diadakan di Kecamatan Onan Runggu dan Tele dan untuk Pariwisata di Kecamatan Simanindo dan Tuktuk Siadong serta PGSD di Pangururan. Untuk itu, Godlif meminta dukungan dari Bupati Samosir dalam menyukseskan program yang mereka bawa.

Sementara itu, Kongregasi Santa Elisabeth menyampaikan bahwa pihaknya juga ingin mengembangkan klinik Elisabeth di Pangururan, Dari klinik menjadi Rumah Sakit. Untuk itu, memohon bantuan Bupati Samosir untuk kesediaan lahan dan meminta agar Pemkab Samosir tetap memberikan beasiswa bagi mahasiswa yang sedang menjalani kuliah di STIKes Elisabet.

Bupati Samosir, Vandiko Timotius Gultom menyambut baik dan mendukung program yang diusulkan Unika dan STIKes. dengan mengatakan adanya kelas jarak jauh maka akan sangat membantu pelajar di Kabupaten Samosir untuk mendapatkan ilmu di 3 program studi, terutama dari sisi biaya yang harus dikeluarkan orangtua.

Demikian halnya dengan program STIKes Elisabeth, bahwa jaminan kesehatan masyarakat menjadi hal utama dimasa pemerintahannya, Dengan kehadiran Rumah Sakit Elisabeth nantinya akan membantu pelayanan kesehatan akan semakin baik dan masyarakat pasti akan terbantu.

Bupati berharap, program Unika St. Thomas Medan dan STIKes Santa Elisabeth Medan di Samosir secepatnya terlaksana. “Atas nama masyarakat dan Pemerintah Daerah saya mengucapkan terimakasih atas kepeduliannya,” ucap Bupati Samosir

Turut hadir dalam audiensi dengan Bupati Samosir, Pimpinan Umum Kongregasi Fransiskanes Santa Elisabet (FSE) Sr. M. Godeliva Simbolon, Wakil pimpinan Umum Sr. M. Mariana Sitepu, pimpinan komunitas Pangururan Sr. M. Leonarda Simbolon, Pimpinan Klinik St. Elisabeth Pangururan Sr. M. Perpetua Purba, Ketua STIKes Santa Elisabteh Medan Sr. M. Felicitas, Waket 2 STIKes Santa Elisabteh Medan Sr. M. Eligia, RP. Damianus Gultom, OFM Cap. (Karmel,rel)